

Álvarez Máynez sobre Samuel García en Elecciones 2024: 'va a jubilar al PRI y al PAN'

El diputado federal, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de precampaña del precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García, aseguró que lo que el PRI y al PAN no quieren es que compita porque los va a jubilar.

En su cuenta de X, antes Twitter, el legislador se refirió a ambas fuerzas políticas como las causantes que buscan dejar fuera de la contienda al Gobernador neolonés, quien pidió licencia para arrancar con su precampaña en diferentes puntos del País.

"Lo que no quieren es que Samuel García compita, porque va a jubilar al PRI y al PAN", denunció.

Les llamó irresponsables de promover la suspensión emitida por el Poder Judicial del Estado de Nuevo León en la que señala García Sepúlveda no puede retomar su licencia, si no está resuelto que tome su lugar el Gobernador Interino.

"Qué bueno que se quiten la máscara", escribió Álvarez Máynez al señalar a representantes de PRI y al PAN como las entidades involucradas en la resolución del juez de Nuevo León.

"Esto que hace el Poder Judicial de Nuevo León es inconstitucional. El asunto ya fue resuelto por un tribunal de rango constitucional, el Tribunal Electoral", expuso Álvarez Máynez en X y en otras redes sociales.

El día 2 de diciembre arranca la licencia García Sepúlveda, justo seis meses antes de la elección del 2 de junio de 2024, por lo que forzosamente se debe separar del cargo de Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.

De no realizarse esta medida en el tiempo señalado, el emecista corre el riesgo de que el INE le niegue su registro.

https://politico.mx/alvarez-maynez-asegura-que-pri-y-pan-no-quieren-que-samuel-garcia-compita-por-que-los-va-a-jubilar